

cada escuela y de cada profesor, y...  
 alla él.

Para entonces, haremos esta pregunta de la que hoy nos abstenemos: ¿Por qué, para dar el título de profesor de primera enseñanza se exigen dotes científicas, y no las bellas cualidades de amorosidad, paciencia, buenos ejemplos, moral, conciencia, indulgencia etc. etc.; y ausencia absoluta de amor propio, egoísmo, soberbia, vanidad?...

¿Se hará caso de lo expuesto?

VEREMUNDO.

## DIPUTADOS Y CANDIDATOS

Esta mañana se celebró en la Audiencia la proclamación de candidatos

á Diputados á Cortes por la provincia.

El resultado no ofreció grandes sorpresas, pues se daba por seguro, y así ha ocurrido, que los candidatos del Gobierno por los distritos de la capital, Hellín y Alcaráz, no tendrían oposición, quedando, en consecuencia, elegidos los señores Suárez Inclán, Atienza y Acacio.

La presentación de García Mas por Casas Ibañez de sobra es sabido que no hará mella dado el influjo del ochandismo en aquel distrito.

La lucha, se reduce, en grado de intensidad, á Almansa, entre don Waldo Fuentes y el marqués de la Calzada, en la que no sería difícil, que, por la actitud de ciertos elementos, sufriera el primero una derrota.

los alcaldes o personalidades de los pueblos de la provincia, cuando hayamos agotado los de la localidad

Ahora, tenemos encargado el cliché del presidente de la Diputación. Cuando lo publiquemos, será porque nos debemos á su política ¿verdad?

Y, si empezamos con el del Gobernador, es porque bien merecido lo tiene. A parte de ser la primera autoridad, su actuación pública es acertada, justa y honrada, harto conocida y aplaudida por todo el mundo. Juzgándole como particular, hasta hoy, siempre vimos al perfecto caballero, al noble hidalgo atento y afectuoso, sin engreimiento ni presunción y sin hacer alarde de su alta jerarquía.

Y seguimos con el del Alcalde, por lo que nadie ignora, pues siendo de Albacete, todos sabemos que tiene talento, es buena persona... y para qué seguir... bastante hemos dicho para que se nos entienda.

LA REDACCIÓN.

## NUESTRA ACTITUD INQUEBRANTABLE

# Rumbustes, ignorancia ó mala intención

Dicen, y así lo creemos, que lo más adecuado para refutar á los que falsamente y con mala intención pretenden molestarnos, insultarnos ó injuriarnos, es el desprecio. Pero hay excepciones, y en estos casos conviene desmentir á los que por mala fe ó por egoísmos particulares propalan combinaciones fulastres, porque el silencio demostraría nuestra conformidad.

Por lo mismo, queremos poner de manifiesto nuestra total independencia, contra ciertos rumores sin fundamento, de que pertenecemos al grupo político de los demócratas. Si ello fuera cierto, no nos avergonzaría pregonarlo, pues, aunque ignoramos quienes son todos los señores que componen la fracción alhucemista, solamente por los que conocemos, nos honraríamos con su trato y su amistad.

Sepan todos, que seguimos nuestro trazado camino libre e independiente y que no deben dar crédito á los que con algún fin particular, queriendo molestar á los demócratas, ó á nosotros, nos quieren hacer políticos á la fuerza, sin otro argumento que el de haber publicado los retratos del Gobernador y del Alcalde.

¿Que además, hemos aplaudido las gestiones de nuestro futuro Diputado?

Pues, es muy lógico; una campaña de oposición, no queriendo reconocer los beneficios que ya aportó á nuestra Capital, sería sistemática, injusta y fuera de toda razón. Al aplaudirle, y así seguiremos, si en lo futuro muestra el mismo interés, no nos fijamos en su nombre ni en el partido á que pertenece, sino en su obra, que grandemente resalta de la de sus antecesores.

Esto es todo. Bien demuestra su afealdad, el que toma cosas tan razonables y justas como base de nuestra tendencia política.

Ha de ser un jumento, aunque vista como los hombres de esta época quien diga que pertenecemos á los demócratas, por la publicación de unos retratos. En ese caso, también nos deberemos á la policía, por publicar el del Jefe; y á los médicos, porque dimos el del eminente doctor Gotarredona; y ahora, al ilustre Inspector del trabajo; y luego... á los abogados, y á los que han de seguir.

La publicación de unas fotografías no dice nada. Débese á iniciativa de nuestro director, pensando únicamente en la amenidad que al periódico puede prestar, puesto que tenemos el propósito de publicar los retratos de

## PASATIEMPOS

POR MECACHIS.

FRASE DEL «QUIJOTE»

Núm. 5.

CER N VIZ  
 TIPLES 2" VIR U TUD  
 TENORES 2" VIR U TUD



COMPRIMIDO

Núm. 6.

Agarradero

UT

P

Solución á los publicados en el número anterior:

A refrán jeroglífico núm. 3: NO HAY MAL NI BIEN QUE CIEN AÑOS DURE.

A comprimido, núm. 4: UN PAR DE QUANTES.

Imp. V.ª de Collado (en testamentaria).